## PROCÈS-VERBAL FINAL DE LA CONFÉRENCE TÉLÉPHONIQUE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION – 19 JUIN 2025

Présents: Kaneena Vanstone, Brian diCenzo, Jason Warren, Wade Thoreson, John Wallace,

Jerod Cole, Dave Withrow, Michelle Matte-Stotyn, Judy Renaud

## RÉUNION DU CONSEIL D'ADMINISTRATION ET DES PRÉSIDENTS DE COMITÉ : 19 h 30 (HAE)

Présidents de comité: Dustin Renz, Allison Cooney, Randy Holmes, Bill Pentney, Richard Bisson

Absent: Jake Mason

Ouverture de la réunion : 19 h 34 HAE

Nouveau protocole entre les présidents de comité et les membres liaisons:
 Les présidents de comité transmettront les informations aux membres liaisons, qui les présenteront au conseil d'administration ou aux autres présidents au besoin.
 Cette réunion visait à informer les présidents de la procédure à suivre pour les futurs rapports trimestriels.

- Médias sociaux et emplacement SharePoint :
   Une nouvelle membre du comité DLTA, Ashley Cook, apportera son aide à la gestion des médias sociaux pour l'ACPS.
- 3. Suivi de la table ronde des propriétaires de centres de parachutisme par le comité DLTA : Les membres aimeraient recevoir des rapports plus réguliers de la part des comités. Les présidents de comité soumettront un rapport trimestriel sous forme de points à puces, qui sera compilé avec le procès-verbal trimestriel par le bureau. Ces rapports seront également envoyés aux membres. Michelle enverra un courriel de rappel à tous les présidents pour qu'ils transmettent leur rapport trimestriel.
- 4. Mises à jour des présidents sur les projets en cours, les défis ou les questions : voir les rapports des comités ci-joints.

Clôture de la réunion : 20 h 28 HAE

## **CONSEIL D'ADMINISTRATION SEULEMENT:**

Présents : Kaneena Vanstone, Brian diCenzo, Jason Warren, Wade Thoreson, John Wallace,

Jerod Cole, Dave Withrow, Michelle Matte-Stotyn, Judy Renaud

Ouverture de la réunion : 20 h 30 HAE

- 1. Ratifications via SharePoint:
  - o DLTA Nouvelle membre du comité : Ashley Cook
  - o Procès-verbal de la réunion téléphonique du CA du 19 mai 2025

## PROCÈS-VERBAL FINAL DE LA CONFÉRENCE TÉLÉPHONIQUE DU CONSEIL D'ADMINISTRATION – 19 JUIN 2025

- o Politique de remboursement des dépenses des juges
- o Nomination de Jocelyn Brunet au comité CGR
- o Modèle de rapport trimestriel de comité
- o Invitation au groupe de consultants de propriétaires de centre de parachutisme
- 2. Retards de renouvellement des centres de parachutisme/clubs : reporté à la réunion de planification à long-terme
  - Clarification avec le conseil d'administration sur l'accès au fonds de défense juridique pour différentes situations
- 3. Suivi avec Sport Canada: discussions en cours

Clôture de la réunion : 21 h HAE

Committee | Comité: CWC

Written By | Écrit par: Dustin Renz

Date: Mar – May 2025

<b>Current Projects - Published/Completed</b>	Projets en cours – Publié/Terminés
-CF Briefing (in partnership with T&SC)	-Briefing de FSV (avec le CTS)
-BSR 2.8 update	-mis a jour RGS 2.8
-LF pathway adjustment	-ajustement de la progression pour les PRs
Current Projects - In Translation/Design	Projets en cours - En
	traduction/conception
-PIM 2A	-MIP 2A
<b>Current Projects – In Progress</b>	Projets en cours – En cours
-C3-CF rating	-certification E3-FSV
-C1 Manual Revision	-Révisions des documents pour E1
-C3-Wingsuit revision	-Révisions des documents pour E3-CA
-D CoP wingsuit option	-Option de CA pour le brevet D
-Sport Canopy Endorsement manual	-Révisions du document AVS
revision	-Cours des PR en Quebec
-Schedule a LF seminar in Quebec	-Document de référence pour les CPS
-Virtual FJC reference document	virtuelle
-LF Town hall	-Session pour les PRs
Upcoming Projects	Projets à venir
-PIM 2 Revision/ merger	-Fusion MIP 2
-C2 Manual Revision	-Révisions des documents pour E2
Discussions/Other Items	Discussions/Autres éléments
-Addressed some individual	- A abordé certaines circonstances
circumstances involving a PFFI candidate	individuelles impliquant un candidat du
at the request of a member DZ	IPAC à la demande d'un centre
-Added 2 new members to CWC	-Ajout de 2 nouveaux membres au CTE

Committee | Comité: Judging

Written By | Écrit par: Randall Holmes

Date: 31 May 2025

Current Projects – Published/Completed	Projets en cours – Publié/Terminés
Current Projects – In Translation/Design	Projets en cours – En
	traduction/conception
<ul> <li>Annual update to PIM 4B Competition Rules – Accuracy Landing, Canopy Formation, Formation Skydiving, Wingsuit Flying, Canopy Piloting,</li> </ul>	Révision annuelle des règles de compétition en MIP 4B – Précision à l'atterrissage, formation sous voilure, vol relatif, combinaison ailée, pilotage de voilure
Current Projects - In Progress	Projets en cours – En cours
<ul> <li>Annual update to PIM 4B Competition Rules – Artistic Events</li> <li>Support to Skydiving Record Attempts</li> <li>Support to planning for 2025 Nationals</li> <li>Judges resource library development</li> <li>Collation of judging files in Sharepoint</li> </ul> Upcoming Projects	<ul> <li>Révision annuelle des règles de compétition en MIP 4B – événements artistiques</li> <li>Soutien aux tentatives de record de parachutisme</li> <li>Soutien à la planification des championnats nationaux de 2025</li> <li>Élaboration d'une bibliothèque de ressources pour les juges</li> <li>Rassemblement des fichiers de jugement dans SharePoint</li> <li>Projets à venir</li> </ul>
<ul> <li>PIM 5 Code of Conduct Affirmation</li> </ul>	Lettre d'affirmation du code de
Letter for CSPA Judges (to be done before Sep)	conduite MIP 5 pour les juges d'ACPS (à faire avant septembre)
Discussions/Other Items	Discussions/Autres éléments

Committee | Comité: Long Term Athlete Development Committee (LTAD)

Written By | Écrit par: Allison Cooney

Date: July 16<sup>th</sup> 2025

Current Projects - Published/Comple	eted	Projets en cours – Publié/Terminés
CanPara Special Edition: Welcome to Skydiv	/ing –	Édition spéciale CanPara : Bienvenue au
A magazine designed to support Dropzones an new jumpers navigating the Canadian Skydivin Community. Launched July 6 <sup>th</sup> and in the proce	g ess of	parachutisme – Un magazine conçu pour soutenir les centres et les nouveaux sauteurs qui naviguent dans la communauté canadienne du parachutisme.
sending out printed copies to all Dropzones an		Publié le 6 juillet et en train d'envoyer des copies
Sponsors.		imprimées à toutes les centres et aux sponsors.
Current Projects – In Translation/Des	_	Projets en cours – En traduction/conception
<b>Current Projects – In Progress</b>		Projets en cours – En cours
<ul> <li>2025 Funding – All submissions have beer reviewed and notices delivered to applicar Next step will be to assess and allocate an unused funds to applicants on the waiting</li> <li>Social Media Platforms – LTAD special pr to work on enhancing CSPA Social Media</li> </ul>	nts. ny list.	ont été examinées et des avis ont été envoyés aux candidats. La prochaine étape consistera à évaluer et à allouer les fonds inutilisés aux candidats sur la liste d'attente.
<ul> <li>platforms in collaboration with all Commit input and Michelle.</li> <li>DZO Roundtable Discussion – Schedulin October/November 2025</li> </ul>		spécial DLTA visant à améliorer les plateformes de médias sociaux de l'ACPS en collaboration avec tous les membres du comité et Michelle.  Table ronde des centres – Programmation pour
		octobre/novembre 2025
Upcoming Projects		Projets à venir
<ul> <li>SWOT Analysis - To be reviewed and updated yearly (December 2025)</li> </ul>	eted •	Analyse SWOT - À réviser et à mettre à jour chaque année (décembre 2025)
Review current Sport Canada model and it and the LTAD Flight Plan alignment	i's •	
<ul> <li>Movement Educational Resource: Reass existing resource with existing special inte group and work to create a recommendati for implementing Movement into the PIMs</li> </ul>	rest	réévaluer la ressource existante avec le groupe d'intérêt spécial existant et travailler à la création d'une recommandation pour la mise en
Diamana in an a (Oal) and the con-		œuvre du mouvement dans les MIPs
Discussions/Other Items		Discussions/Autres éléments
Comp Development - The current Comp Development CSPA system has not been updated since 2015 and no longer provide same language as Coaching Association o Canada. A discussion with relevant committees to be created to address ownership and supporting development w CSPA	of	système actuel de développement de la compétition de l'ACPS n'a pas été mis à jour depuis 2015 et n'offre plus le même langage que celui de l'Association canadienne des entraîneurs. Une discussion avec les comités doit être créée pour aborder la propriété et soutenir le développement au sein de l'ACPS
<ul> <li>Wingsuit Instructor Ratings – Waiting on discussions with Squirrel regarding accessibility for training select Wingsuit "Examiners" within Canada</li> </ul>		Qualifications des instructeurs de wingsuit – En attente de discussions avec Squirrel concernant l'accessibilité à la formation de certains « examinateurs » de wingsuit au Canada

Committee | Comité: Technical & Safety Committee

Written By | Écrit par: Bill Pentney

Date: May 31, 2025

<b>Current Projects – Published/Completed</b>	Projets en cours – Publié/Terminés
Current Projects - In Translation/Design	Projets en cours – En traduction/conception
<b>Current Projects – In Progress</b>	Projets en cours – En cours
<ul> <li>One Year Review of Reserve Repack Cycle</li> </ul>	Examen d'un an du cycle de pliage des réserves
Upcoming Projects	Projets à venir
<ul><li>Research on Hard Openings</li><li>Gear Maintenance for Fun Jumpers</li></ul>	<ul> <li>Recherche sur les ouvertures brutes</li> <li>Entretien de l'équipement pour les parachutistes</li> </ul>
Discussions/Other Items	Discussions/Autres éléments

Committee | Comité: Women's Initiative Committee (WIC)

Written By | Écrit par: Allison Cooney

Date: July 16<sup>th</sup> 2025

Current Projects – Published/Completed	Projets en cours – Publié/Terminés
Mentorship Program: Launched for the 2025 Season; Currently 16 Mentors & 5 Mentees; 2 Mentees remain unassigned to Mentors due to lack of Mentors in specific areas; Looking to continue to promote Mentorship program to fill the current gaps specifically in Alberta and Quebec  Current Projects – In Translation/Design	Programme de mentorat : publié pour la saison 2025; Actuellement 16 mentors et 5 mentorés ; 2 mentorés ne sont toujours pas affectés à des mentors en raison du manque de mentors dans des domaines spécifiques ; Nous voulons continuer à promouvoir le programme de mentorat pour combler les lacunes actuelles, en particulier en Alberta et au Québec.  Projets en cours – En traduction/conception
Current Projects – In Progress	Projets en cours – En cours
<ul> <li>Skydive Culture: Creating a Safe &amp; Inclusive Community - WIC to create a sub-committee to identify areas of opportunity to identify, educate, and provide resources regarding safety &amp; inclusion at DZs and in the community as a whole</li> <li>CanPara article, "When Boundaries Blur: The Dangerous Trend of Normalizing Inappropriate Conduct." In review with Allison &amp; Michelle for publication</li> <li>2025 Funding – All submissions have been reviewed and notices delivered to applicants. Next step will be to assess and allocate any unused funds to applicants on the waiting list.</li> </ul>	<ul> <li>Culture du parachutisme: créer une communauté sécuritaire et inclusive – CIF doit créer un groupe pour identifier les domaines d'opportunité afin d'identifier, d'éduquer et de fournir des ressources concernant la sécurité et l'inclusion dans les centres et dans la communauté dans son ensemble</li> <li>Article de CanPara, « Quand les limites s'estompent: la dangereuse tendance à normaliser les comportements inappropriés ». En révision avec Allison et Michelle pour publication</li> <li>Financement 2025 – Toutes les soumissions ont été examinées et des avis ont été envoyés aux candidats. La prochaine étape consistera à évaluer et à allouer les fonds inutilisés aux</li> </ul>
Upcoming Projects	candidats sur la liste d'attente.  Projets à venir
WIC Revitalization - Thoughts about women in skydiving, the WIC, and the future potential of shifting this committee to meet the requirements of Sport Canada "Diversity, Equity, & Inclusion Committee (DEI)"  Discussions/Other Items	Revitalisation du CIF – Réflexions sur les femmes en parachutisme, le CIF et le potentiel futur de l'adaptation de ce comité pour répondre aux exigences du Comité sur la diversité, l'équité et l'inclusion (DEI) de Sport Canada  Discussions/Autres éléments
New Member waiting for BoD Approval	Nouveau membre en attente de l'approbation du conseil d'administration